

En Cuba, Foro Internacional sobre Literatura rusa en América Latina (+Foto)



A la cita asisten unos 200 escritores, profesores, críticos literarios, estudiantes de idioma ruso y filólogos de Cuba y de otras naciones de habla hispana.

Foto: Georgina Torriente

La Habana, 12 dic (RHC) El Foro Internacional 'La Literatura rusa en América Latina: Ideas y valores para el mundo futuro' sesiona desde este lunes y hasta el venidero día 14 en la Universidad de La Habana (UH), con el propósito de fortalecer la interacción entre representantes de las comunidades científica, educativa, juvenil y de los países latinoamericanos interesados en estudiar Rusia y su patrimonio cultural.

El Aula Magna del centro de altos estudios acogió la ceremonia inaugural del evento en el que intervinieron el embajador de la Federación de Rusia en la capital cubana, Andrei Guskov y la Dra. Miriam Alpízar, viceministra de Educación Superior de Cuba.

Por su parte, el presidente de la Asociación Internacional de Egresados de Universidades de la Unión de Repúblicas Socialistas Soviéticas (URSS) y Rusia, Vladimir Cheti (en la foto inferior) agradeció el apoyo de todas las instituciones que han hecho posible este intercambio.



Foto: Georgina Torriente

El acto estuvo presidido, además, por la vicerrectora de la UH, Dra. Marian Hernández, y Alexander Korotichev, director de la Asociación de profesores de idioma ruso y Literatura, entre otras personalidades del país euroasiático.

A la cita asisten unos 200 escritores, críticos literarios, estudiantes de idioma ruso y filólogos de Cuba y de otras naciones de habla hispana. **(Con información de Georgina Torriente, de los Servicios Informativos de la TV cubana)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/307761-en-cuba-foro-internacional-sobre-literatura-rusa-en-america-latina-foto>



Radio Habana Cuba